

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711121 - RAYA RADITYA DAMARIS

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	anamnesis sudah baik, perlu sistematis ya px fisiknya, px TTV dahulu baru head to toe, belum melakukan px thoraks, sudah mengusulkan dan menginterpretasikan 2 px penunjang, diagnosis kurang tepat derajatnya, DD belum tepat
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC kurang lengkap. persiapan alat cukup baik. step by step pemasangan infus runut dan sistematis. sebelum di fiksasi, pastikan infus dapat menetes.
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis kurang lengkap (penggalan keluhan utama tidak lengkap (knp tdk digali ttg dahak dan penyakit penyertanya?) riwayat penyakit dahulu tidak ditanyakan, pengobatan tdk ditanyakan, meminta pemeriksaan penunjang (spirometri ,cbc dan ro thorax dengan interpretasi hasil tidak tepat utk ro thorax)dx sudah teoar,terapi kurang lengkap (utk terapi simptomatis sudah tepat ya hanya belum menyebutkan utk teraoi kausalnya)
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Px : tidak melakukan pengukuran JVP. Kalau sudah dilakukan pemeriksaan pasiennya jangan didiamkan masih di atas bed periksa yaa mas. Langsung diminta memakai baju dan kembali ke kursi yaa kalau mau menentukan penunjang dan diagnosis :D Dx benar namun kurang lengkap. DD benar. Perhatikan banyak aspek untuk menegakkan dx ya. dari data anamnesis (deskripsi kasus pada lembar instruksi) lalu berdasarkan hasil px fisik dan hasil px penunjang. biasanya kelengkapan dx juga perlu melihat hasil vitalsign pasien ya mas, lalu masukkan ke dalam penegakan dxnya.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Anamnesis kurang menggali lagi RPS, diagnosis kerja salah,
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Ax: belum mendapat faktor risikonya, jangan lupa ditanya perjalanan penyakitnya bagaimana , Px Fisik: oke (untuk interpretasi dipasien apakah yakin ada perdarahan dan perforasi dek?) untuk interpretasi dikasus oke, Dx: ok, belum diberi indentitas telinga mana yang sakit.Tx: pemilihan terapi farmakologi kurang tepat dengan stadium saat ini untuk non farmako oke, komunikasi dan edukasi , profesional: jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Sudah baik.
KARDIO RESPI 1	fekruensi nya urang pas sedikit
KARDIO RESPI 2	titik kompresi tidak tepat. kurang naik sedikit. saat memberi bantuha napas tdk diposisikan head thilt chin lift. saat menggunakan ambubag juga posisikan head thilt chin lift. posisi recovery kebalik